

交通ちば



VOL. 414 平成24年11月1日

千葉県交通安全活動推進センター
公益財団法人 千葉県交通安全協会



「第3回千葉県交通安全高齢者自転車大会」を開催

参加者に見守られて1番目の緊張のスタート



学科テスト、女性の姿も目立ちました

高齢者の自転車乗車中の交通事故をなくそうと、県交通安全協会は10月11日、県・県警・県自転車軽自動車商協同組合・千葉県交通安全協会の後援を得て「第3回千葉県交通安全高齢者自転車大会」を千葉市美浜区の花見川緑地交通公園で開催しました。



パイロンの間をS字に走り抜ける

た。選手は、自分の進行方向を知らせる合図を正確に行い、安全に走りながら、ピンの間を走り抜けるジグザグ走行やS字走行に懸命に取り組みました。

団体の部入賞チームと個人の部入賞者は次のとおり。

団体▽優勝||習志野Bチーム、準優勝||千葉北花見川チーム、3位||千葉南誉チーム。個人▽優勝||加藤晃(千葉南誉チーム) 準優勝||山岡稔(千葉西カモメAチーム) 3位||児玉篤(習志野Bチーム) 4位||新原勲(同Bチーム) 5位||市村勉(同Aチーム) 6位||榊信(千葉北花見川チーム)。(敬称略)

吉成会長逝去



10月1日、公益財団法人千葉県交通安全協会の吉成儀会長が逝去されました。第9代会長として平成11年から7期13年にわたり「交通安全県ちば」の確立に尽力してこられました。

千葉県の経済界、文化活動の重鎮として各種の役職をこなし、人のために尽くす真摯な人柄は多くの人に慕われてきました。

当会の会議等の冒頭に代表者として挨拶する凜としたお姿は忘れることができませぬ。

会員一同、心からご冥福をお祈り申し上げます。

自転車安全教育指導員の講習会を開催

自転車事故を防止するために

(公財)千葉県交通安全協会は10月19日、千葉市美浜区の花見川緑地交通公園で、自転車安全教育指導員講習会を開催しました。

講習会には県内の各地区協会から推薦された64名の交通指導員等が参加し、県警本部交通総務課安全教育係の担当官と交通安全協会総務課の講師から、

○自転車安全教育指導員制度について
○TSマークの普及促進について
○自転車事故の発生状況について

○自転車の安全な乗り方指導要領などのテーマで学びました。

自動車運転するためには免許証が必要ですが、自転車に乗る場合には免許証がいりません。しかし、自転車は道交法上軽車両にあたることから、交通ルールを守り、安全に走る責任があります。そこで必要になるのが、自転車の交通ルールと安全な走り方を教える自転車安全教育指導員の存在です。指導員になるためには、講習を受け、県自転車安全教育推進委員会の認定・

登録が必要とされています。

東日本大震災や慢性的な交通渋滞などで自転車の利便性が見直され、自転車利用者が急増し、自転車が関わる事故も多発しています。

こうしたことから、自転車の安全な乗り方を指導する指導員を育成することが、交通事故防止活動を推進する機関・団体の重要課題となっています。

毎年定期的に講習会を開催していますので、受講希望者は交通安全協会にお問い合わせください。



県警交通総務課の担当官が交通安全講習会の進め方を指導



模擬コースで自転車の取り扱い、乗り方などを実践的に指導

TSマークを貼りましょう

気軽に乗れる自転車ですが、ルール違反や事故の場合自転車にも罰則が科せられ、賠償責任が生じる場合があります。

万が一の事故に備え「TSマーク」を貼りましょう。赤マークの場合、最高2千万円の賠償責任保険と傷害保険がついています。自転車販売店や整備店で取り扱っています。



TSマーク (赤マーク)

各地の活動ニュース（秋の全国交通安全運動活動報告から）

交通安全協会の活動にご協力いただきありがとうございます。会員の皆様の会費は、地元の交通安全協会の交通安全ボランティア活動に活用されています。



松戸 ダイエー新松戸店前で薄暮時の街頭啓発活動を行う。



船橋 俳優の八名信夫さんが一日署長で啓発活動を行う。



千葉東 千葉市動物公園で啓発品を配り事故防止を呼びかける。



松戸東 高齢者交通安全推進隊委嘱式で交通腕章等を交付する。



船橋東 交通安全フェスタ会場で自転車用反射材などを配る。



千葉西 QVCマリンフィールドで啓発品を配る。



柏 アミューゼ柏クリスタルホールで出動式を行う。



鎌ヶ谷 市民大会を開き表彰状授与などで安全な町を目指す。



千葉南 シニア自転車教室で傘差し運転の危険を体験する。



佐倉 市役所で関係機関・団体と出動式を行う。



行徳 東西線妙典駅周辺で啓発活動を行い無事故を訴える。



習志野 警察署前で街頭啓発を行い運動の始まりを周知する。



印西 大型店舗前で梨を配る事故なしキャンペーンを行う。



浦安 東野小学校前の道路で啓発品を配り安全運転を訴える。



八千代 警察署入口交差点でシートベルト着用を呼びかける。

